

Was passt in den Text? Wählen Sie das richtige Wort. (0) ist ein Beispiel für Sie.

Was kommt in die Schultüte?

Am 29. August fängt in Hessen die Schule wieder an und für rund 25.000 Kinder ist dieser Schultag der erste (0) überhaupt. Die Kinder fiebertn dem großen Tag entgegen und Eltern, nahe Verwandte oder die Erzieher in den Kindertagesstätten basteln entweder heimlich (1) gemeinsam mit den Kindern an den Schultüten. Für viele stellt sich hierbei auch die Frage (2) der Füllung der traditionellen Begleiter am ersten Schultag.

Was kommt in die Tüte und was bleibt besser draußen?

„Zahnärzte empfehlen, beim Füllen der Schultüte auch an die Zahngesundheit der Kinder (3)“, sagt ein Zahnarzt, Dr. Michael Frank. „Natürlich darf etwas zum Naschen nicht fehlen, doch auch hier bieten sich zahnfreundliche Alternativen an. Süßigkeiten mit dem Zahnmännchen-Symbol gibt es in großer Auswahl“. Die zahnfreundlichen Bonbons und Schokoladen schmecken nicht weniger süß, (4) aber weniger Kalorien.

Im Trend liegen zudem kleine Geschenke, die die Selbständigkeit fördern. Ein eigener Wecker erleichtert das Aufstehen und die erste Armbanduhr hilft (5), die zeitlichen Zusammenhänge zu verstehen. Ein weiterer Tipp sind (6) Namensaufkleber für die vielen neuen Dinge im Ranzen, eine Geldbörse für das Taschengeld und natürlich Spielsachen für den Pausenhof.

Quelle: <http://www.myheimat.de/stadtallendorf/kultur/schulanfang-in-hessen-was-kommt-in-die-schultute-d2773746.html>

